

Sa famille, ses proches et ses amis,
ainsi que les familles parentes et alliées,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Pierre ROSSIER

1944-2017

qui s'en est allé rejoindre son épouse, le 30 avril 2017,
après une longue maladie.

Selon le désir du défunt un recueillement musical a eu lieu dans
l'intimité.

Nos sincères remerciements vont au personnel du 17e étage du CHUV
ainsi qu'aux soins palliatifs de l'hôpital de Lavaux pour leurs soins
attentionnés et leur chaleur humaine.

En souvenir de Pierre, vous pouvez penser à la Ligue vaudoise contre
le cancer, CCP 10-22260-0, mention « Pierre Rossier ».

Domicile de la famille : Marie-Louise Schaer, L'Essert 11, 1749 **Middes**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.